



ゆとりあん



社会福祉法人新潟しなの福祉会
地域生活支援センター「ゆとりあ」

〒950-0083

新潟市中央区蒲原町7-1 東地区総合庁舎2F

TEL 025(240)8000 FAX 025(240)8111

相談専用 TEL 025(248)7170

E-Mail : yutoria@sweet.ocn.ne.jp

URL: <http://www.shinano-niigata.sakura.ne.jp/>

★★★ お知らせ ★★★

7月1日(月)より東地区総合庁舎敷地内全面禁煙となります。

★★★ 7月の予定・みそ汁の会 ★★★

地域行事の参加 ●蒲原まつり

蒲原まつりは6月30日(日)、7月1日(月)2日(火)です。
*詳細はスタッフにお尋ねください

暑気払い

7月6日(土)

7月17日(水)は、法人会議のため閉館時間が早まります。【17:30閉館】

みそ汁の会 ●毎週土曜日の開催

7月13日(土)、20日(土)、27(土)
※7月6日(土)は、暑気払いのためお休みです。

ふらっと・あどばんず・ひなた・ゆとりあ

夏福新

ま祉し

つ会な

りの

令和元年 8月24日(土)
11:00~15:00 (雨天決行)

バザー 冷たいデザート 白米団子 他

民謡 太鼓 ダンス ピンコ

新潟市中央区蒲原町7-1 東地区総合庁舎2F
あどばんず TEL 025(240)8000
ふらっと TEL 025(240)8111
(※共同開催場所以外は別)

***夏祭り開催します!!**
法人各施設による模擬店、関係施設等による出店のほか、楽しいイベントを企画中!皆さまお誘い合わせの上、お越しください(^o^)

新潟しなの福祉会 夏祭り



令和元年 8月24日(土) 夏祭り

バザーにご協力ください

新潟しなの福祉会

日用品類 文房具・洗剤・洗剤等

贈答品 タオル類・寝具等

書籍・CD等

*タオルや寝具は新品のみ、食料、衣類品はご遠慮ください。

ご家庭に眠っている品物をごさしおらびご寄付ください
※字はお気軽にご連絡ください! バザー品受取り時間: 10:00~17:00

●あどばんず TEL 025(240)8000 ●ふらっと TEL 025(240)8111
●スペースひなた TEL 025(240)8103 ●ゆとりあ TEL 025(240)8000

暑気払いのお知らせ

- 日時: 7月6日(土)
12:00~14:00
※カラオケは11:00~練習できます♪
- 場所: まねきねこ新潟駅前店
- 参加費: 800円
※部屋代・お弁当代・フリードリンク含む
※参加費は当日ゆとりあにてお支払いください
- 申込締切日: 7月4日(木)

皆で歌って梅雨を乗り切りましょう♪



バザーにご協力ください
今年もりサイクルバザーを行います。ご家庭に眠っている日用雑貨、書籍、贈答品などがございましたら、ぜひご寄付ください。
(※食品、衣料品はご遠慮ください)

5月25日(土)に開催しましたしゃべり場については、次回の機関誌でご報告いたします
よろしくお祈りします



第11回新潟しなの福社会後援会のつどいのご報告

6月16日(日)にクロスパルにいがたに於いて「後援会のつどい」を行いました。当日はあいにくの天気でしたが、たくさんの方々にご来場いただき、ありがとうございました。日頃、新潟しなの福社会を後援してくださっている皆さまへ感謝申し上げます。

第1部 講演

地域活動支援センターりふれっしゅ

施設長 本間友一朗様

「障がい者の表現活動について」と題して、様々な分野における表現活動の可能性についてお話いただきました。展示のコンセプトや、きっかけ作りの大切さに気づかされました。



今年も好評だったメンバーの作品展示。力作ぞろいで、見ごたえたっぷりでした！



第2部

Yoppy & ひまわりコンサート

音楽を通し、福祉活動や講演会等を行われているお二人にご出演いただきました。心打たれる歌詞にのせた、お二人の歌声とギターの色合いが会場いっぱいになり、とても楽しい時間を過ごすことができました。



今年は各施設の紹介動画を上映し、メンバーさんに利用の様子をお話していただきました。登壇いただいた皆さま、動画の撮影や作成にご協力いただいた皆さま、ありがとうございました。



イオン新潟東店様より、イエローレシートキャンペーンにて、



トイレ用スリッパ、スリッパラック、お盆、コップ、コースター、シリコンスチーマー、置時計、掛け時計、のれん制作用の布、突っ張りポール、人生ゲーム、靴履き用イスを購入させていただきました。

地域の皆様、イオン新潟東店の皆様、ありがとうございました！

今月の壁面アート



今月は「梅雨」がテーマです。カエルも喜ぶ雨の日。虹色の傘に本物の虹が出るよう願いを込めて、てるてる坊主を下げました。

☆☆ 七夕に願いを込めて☆☆

先日、山形沖を震源とした地震が発生、山形の鶴岡地方や村上はかなりの揺れにみまわれ、被害も出た。

新潟市内もかなりの揺れではあったが一部に停電等があったものの、実害は少なかった。被害に遭われた方には申し訳ないが胸をなでおろしている。一度地震に遭うとしばらくは大丈夫だという神話はとうにくずれて久しい。ここ新潟には数年に一度の割合で大きな揺れがやって来ている。地震への防災意識が求められているのに大きな揺れで済んだと思う、そんな慢心は戒めねばならない。戒めも大事ではあるが、天の采配する地震を予知することも難しいことであり、他力本願の小生、地震を避ける術は天に願いの七夕飾りに安心安全・無病息災を願って、短冊を綴りたい。

梅雨時の今、局所的な雨も多い。合わせて願いを込めておこう。ただ、店主の願望がなく立派過ぎると思われてもいけないので？小生の願いは、ゆとりあに閑古鳥が鳴かぬように“千客万来”とも綴っておきます。

まだ復興最中の皆さん、ご自愛ください。

